

EQUIPAMIENTO

El Ayuntamiento de Málaga adjudica por 440.000 euros la reforma del Martín Carpena

El nuevo aislamiento reducirá un 70% la temperatura del techo, lo que bajará diez grados la temperatura del interior de la instalación deportiva.

Palco23
18 nov 2020 - 17:30



Reformas en el Martín Carpena. La concejalía de Deporte del Ayuntamiento de Málaga prevé que antes de final de este mes estén terminadas las obras de impermeabilización de la cubierta del Palacio de los Deportes José María Martín Carpena. En los próximos meses también se procederá al cambio de parquet, con los bordes de la pista de color verde. Ambas actuaciones superan una inversión de 440.000 euros.

La obra de impermeabilización y aislamiento de la cubierta de la pista central tendrá un plazo de ejecución de dos meses por un importe de 364.714,31 euros y fue adjudicada a la empresa Soluciones Solurban.

Se ha anunciado que en los próximos meses se procederá al cambio de parquet en el

PALCO23

pabellón. El fabricante del pavimento, que tiene una garantía de dos años, es KTL Sports Flooring. El coste de la nueva superficie es de 75.675,79 euros y el plazo de ejecución será de un mes. Las obras se coordinarán con el calendario de partidos del Unicaja. La gran novedad es que el borde de la pista será de color verde, atendiendo así una vieja reivindicación del club.

El producto utilizado tendrá un espesor cercano a los dos milímetros, protegerá la cubierta contra los rayos ultravioleta y reflejará el calor con una reducción de la temperatura de hasta un 70%, lo que implicará unos 10 grados centígrados menos en el interior.